

# ABENGOA

Sevilla, 1 de octubre de 2001.

Muy señores nuestros:

En relación a la solicitud de información a las compañías integradas en el Nuevo Mercado, Abengoa señala que toda la información revelada con ocasión de la Junta General Ordinaria de Accionistas (celebrada el 24 de junio de 2001), puesta en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores con fecha 5 de junio de 2001, del mercado y de los accionistas junto con la destacada en los Hechos Relevantes declarados así como la contenida en la información periódica (trimestral y semestral) remitida a la Comisión Nacional (los días 30 de abril y 22 de agosto, respectivamente), describe adecuadamente la situación económica y financiera de la compañía, su evolución y perspectivas, sin que en atención al bloque central de sus actividades y a su tradición y presencia en el mercado sean precisas informaciones adicionales sobre perspectivas y/o evolución de los mercados.

Sin otro particular, aprovechamos la ocasión para saludarles muy atentamente,

**Abengoa, S. A.**  
Jesús Pérez Rodríguez  
Secretario General

